
 

 

Ata da Reunião Ordinária Conselho Municipal de Educação de Salto/SP 

 

Aos oito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-se 

na SALA PAULO FREIRE, os presentes abaixo-mencionados, para a realização 

da primeira reunião ordinária do ano de dois mil e vinte e três. Iniciou-se com a 

fala da senhora Evelize Assunta Padovani, Presidente do CME/Salto/SP. 

Agradeceu a presença de todos e apresentou a pauta do dia. Convidou a 

senhora Daniela, do setor de finanças, pois para que seja apresentada a planilha 

de gastos/2022, e se de fato tais gastos atingiram os 25% necessários, conforme 

a lei vigente. Após apresentação, foi aberta aos presentes para votação, que 

será apresentada ao Tribunal de Contas. Os conselheiros presentes votaram a 

favor, com apenas um voto contrário da Presidente deste Conselho, uma vez 

que embora o CME/SALTO acompanhe pela Transparência Pública, é preciso 

um estudo mais analisado com rigor dos gastos, alegando que avisar o CME um 

dia antes, não apresenta transparência e não convida os conselheiros para 

estudos aprofundados dos gastos. Após, a Presidente questionou a ausência da 

gestora dos Termos de Colaboração Sra. Rogiane Aparecida Morro para 

apresentação do monitoramento, onde foi informada que a mesma se encontra 

em licença-médica. Também a presidente solicitou a presença do PRESIDENTE 

DO CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR para informar sobre o golpe de 

mais de oitocentos mil reais que a SEME sofreu em relação à empresa 

fornecedora de merenda. Ficou deliberado novo ofício solicitando à gestora dos 

termos que compareça em nova reunião. Após, a Presidente informou sobre o 

resultado das eleições 2023. Apresentou somente 6 (seis) pessoas votantes. 

Assim ficou constituída nova comissão: I – MEMBRO: Secretário da Educação 

Nome: Anna Christina Carvalho Macedo de Noronha Favaro – Recondução 

Suplente: Ermínia Marice Fávero – Recondução II – MEMBRO: Representante 

da Secretaria Municipal da Educação Nome: Rodrigo Lucas de Oliveira -  



Reconduzido Suplente: Amanda Bachiega Fernandes - Indicado III – MEMBRO: 

Representante do Poder Executivo Municipal Nome: Michel Hulmann – Indicado 

Suplente: Marco Antônio Russo - Indicado IV – MEMBRO: Representante dos 

docentes da Educação Infantil Municipal (CRECHE) Nome: Eliane Carrijo City 

Vasconcellos - Reconduzida Suplente: Patrícia Leme - Reconduzida V – 

MEMBRO: Representante dos docentes da Educação Infantil Municipal II e 

III (PRÉ-ESCOLA) Nome: Elaine Lourenço Pereira Ziburis - Reconduzida 

Suplente: Jane Rosa Lourenço - Reconduzida VI – MEMBRO: Representante 

dos docentes do Ensino Fundamental Municipal Nome: Adriana Aparecida 

Francelino de Souza - Reconduzida Suplente: Rosélia Fernandes Ferreira de 

Jesus - Reconduzida VII – MEMBRO: Representante da Educação Municipal de 

Jovens Adultos (EJA) Nome: Caio César Adário Moreira - Reconduzido 

Suplente: Ademir Constante de Melo - Reconduzido VIII – 

MEMBRO: Representante de Pais Educação infantil Municipal Nome: Thiago 

José Isola - Eleito Suplente: Michelle Moura Batista - Eleita IX – 

MEMBRO: Representante de Pais do Ensino Fundamental Municipal 

Nome: Hellen Conral - Reconduzida Suplente: Vacância                                                                 

X – MEMBRO: Representante de Pais Escolas Estaduais do Município 

Nome: Marco Aurélio Rachid Batalha - Eleito 

Suplente: Vacância XI – MEMBRO: Representante das Entidades Sindicais 

Nome: Gilson José Ferreira - Indicado Suplente: Elisangela Nogueira 

Marchesani - Indicada XII – MEMBRO: Representante de Escolas Estaduais do 

Município Nome: Evelize Assunta Padovani - Reconduzida Suplente: Lucia 

Helena Orteiro Pereira Pinto - Reconduzida XIII – MEMBRO: Representante das 

Escolas de Educação Infantil Particular (Privadas) 

Nome: Andréia Manho - Indicada Suplente Vacância. No próximo dia 22 de 

fevereiro de 2023, às 18h00 os novos componentes deverão comparecer para 

votação no PRESIDENTE, VICE-PRESIDENTE E SECRETÁRIO, conforme 

regimento interno. Após, foram apresentadas as visitas à Rede Municipal de 

Educação, pelos conselheiros e entregue a Indicação 01/2023 com algumas 

sugestões para melhorias da rede municipal e o patrimônio administrado pelos 

gestores: a) visita do gestor do GOTA LIMPA nas Unidades para definir metas 

aos serviços contratados. B) reorganizar o serviço com a empresa ASSERVO, 

pois a atual não vem dando muito resultado. A empresa recebe a demanda, 



comparece à Unidade, registra o serviço, mas a gestão não fornece o material, 

ficando assim sem resolução de problemas. C) reformas de grande porte abrir 

licitação urgente, pois há construções que devem ser feitas a fim de garantir a 

segurança dos alunos: telhado, calhas, pisos e outros. D) reformas, pinturas e 

reparos elétricos devem ser organizados com a empresa ASSERVO. Todas as 

visitas foram fotografadas e apresentadas ao CME. E) ADESIVAR todas as 

portas conforme o CEMUS II, pois além de lúdico, reduz custo com pintura. F) 

aumentar o pecúnio conforme pedido dos diretores, valores são muito baixos. G) 

desativar o CEMUS II e o CAIC, pois não oferecem estruturas suficientes para 

acolher alunos: calor, chuva, espaço não funcional. H) CONSTRUIR novas 

escolas de Ensino Fundamental I para o JARDIM SOBERANO, Jd Nair Maria e 

São Judas. As fotos foram entregues à Secretária de Educação. Após, foi citada 

a escola EE TANCREDO DO AMARAL, que ainda em 2023, não houve avanços 

nas reformas. Isso já faz quase dez anos. Esta Presidente ficou de conversar 

com a DIRETORIA DE ENSINO REGIÃO DE ITU. Esta Presidente solicitou da 

equipe FINANÇAS, cópia para estudo minucioso dos gastos feitos pela 

EDUCAÇÃO em 2023. Também ficou acordado uma visita ao atual 

GOVERNADOR, para solicitar mais escolas para nossa cidade. Nada mais. Eu 

(a) Rodrigo Lucas de Oliveira, digitei a presente ata a qual será lida e assinada 

pelos presentes.  

 

08/02/2023 

Evelize Assunta Padovani (Presidente)______________________________ 

Marcos Aurélio Rachid Batalha (Vice Presidente)_______________________ 

Rodrigo Lucas de Oliveira (Secretário)_________________________________ 

Adriana Aparecida Francelino de Souza_______________________________ 

Ana Christina Carvalho M. de Noronha Favaro__________________________ 
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Caio César Adário Moreira__________________________________________ 

Eliane Carrijo City Vasconcellos_____________________________________ 

Erminia Marice Fávero_____________________________________________ 

Evelise Assunta Padovani Monteiro___________________________________ 

Hellen Conral____________________________________________________ 

Patrícia Leme____________________________________________________ 

Rosélia Fernandes Ferreira de Jesus_________________________________ 

 

 

 


